

*[Yunielis Moliner Isasi](#)

Con la creación de las Empresas Agroindustriales Azucareras **Jesús Rabí** y **Mario Muñoz** en los municipios de Calimete y Los Arabos, respectivamente, la provincia de Matanzas suma cuatro entidades de este tipo y concluye el proceso de reestructuración que vive el sector azucarero a pocos meses del inicio de la zafra 2021-2022.

Con la presencia del presidente del grupo AZCUBA, Julio Andrés García, se reiteró que la nueva estructura posibilitará la unión en una misma organización empresarial de las entidades cañeras con la industria.

Además, el directivo, acompañado de las autoridades partidistas y gubernamentales, compartió con los trabajadores sobre el funcionamiento de estas nuevas estructuras que sobre la base de la eficiencia apuestan por el ahorro y uso racional de los recursos. También se velará por el cumplimiento de la siembra como garantía de la materia prima para el proceso de elaboración del azúcar.

Matanzas iniciará la zafra con una nueva estructura

Last Updated: Friday, 17 September 2021 17:46

Hits: 726

Estos actores económicos deberán aportar al desarrollo local de los municipios, empoderando a la empresa estatal socialista, lo que representa una fortaleza para la autonomía y el desarrollo futuro de Los Arabos, Colón y Calimete.

De acuerdo con Luis Alberto Rodríguez Velázquez, funcionario del Comité provincial del Partido Comunista de Cuba, el principal reto para las cuatro Empresas Agroindustriales Azucareras que se crearon en la provincia de Matanzas radica en la recuperación cañera, el cumplimiento de los planes de siembra y las atenciones culturales a la gramínea.

Con la constitución de la Empresa Agroindustrial **Jesús Rabí**, Cuba concluyó la creación de estas nuevas estructuras que suman 57 en el país.